



名鉄御嵩駅から名所散策がスタート

11/28 歩いて可児の良さを再発見

市民の有志で結成された、「可児の良さ再発見部会」主催の「ふるさと発見ハイキング」が開催され、市民ら約30人が参加しました。10回目となった今回は、名鉄広見線の御嵩駅がスタート。願興寺や中山道みたけ館などで郷土の歴史を学んだり、名鉄広見線の歴史や現状などの説明を受けました。

午後からは広見東公民館で、地域住民主体のまちづくり活動についての説明を受け、参加者は熱心に耳を傾けていました。

11/29 NPOの活動を発表

「暮らしに優しさを！ユニバーサルなまちづくり」をテーマに、第5回かにNPOフェスタ2009が福祉センターで開催され、多くの来場者でにぎわいました。

今回は約30の団体が参加し、パネル展示やステージでの1分間PRで日ごろの活動内容を紹介しました。また、ダンスのステージ発表やすごろくゲーム、バザー、もちつきなど楽しいイベントが行われ、来場者は楽しみながらNPO活動について学んでいました。



すごろくゲームにチャレンジ



柔らかく煮込んだお肉を切り分けます（12月5日、総合会館）

11/28～12/12 クリスマスは手作り料理で

可児市食生活改善推進協議会が主催するクリスマス料理講座が、市内10カ所の公民館などで開催されました。

総合会館で行われた講座には、約30人の受講生が参加し、「豚肉の紅茶煮」や「スイートポテトケーキ」などを作りました。

「クリスマスといえば、チキンと生クリームのケーキというイメージでしたが、今回は豚肉とポテトケーキというのが、新鮮な感じがしました」という声も参加者から聞こえ、いつもと違うクリスマス料理作りを楽しみました。

12/13 思いをつないだタスキリレー

爽やかな晴天のもと、第52回可児駅伝競争大会が行われました。

この日のために練習を重ねてきた選手たちが力強い走り各 구간を駆け抜け、次の走者へとたすきをつなぎました。

【各部門の優勝チーム】第1部（一般男子・高校男子）＝帝京大可児野球部A、第2部（中学男子）＝中部中駅伝部、第3部（一般）＝謎のチームXIV 第4部（一般女子・高校女子）＝可児高校陸上部、第5部（中学女子）＝西可児中デビルガールズ



力を振り絞ってタスキをつなぐ選手たち